
Investimentos na saúde do Sul
PeloEstado

O governador Raimundo Colombo e o secretário de Estado da Saúde, 
Murillo Capella, assinam hoje, em Laguna, convênio para repasse de 
R$ 1,3 milhão destinados à aquisição de equipamentos para o Hos-

pital Bom Jesus dos Passos. Os recursos são provenientes do InvestSaúde, 
um fundo de R$ 92,5 milhões criado pela Secretaria de Estado da Saúde a 
fim de garantir recursos para realização de reformas e ampliações de unida-
des, além de aquisição de veículos e equipamentos. Entre os equipamentos 
a serem adquiridos estão camas, monitores multiparamétricos, oxímetros, 
carro de curativo, macas, aparelho de raio-X móvel, mesa cirúrgica elétrica 
e painel de leitos da UTI. Ao entrar em funcionamento, a unidade de tera-
pia intensiva possibilitará a abertura de dez novos leitos para atendimento 
de alta e média complexidade na região. Um dos próximos convênios do 
InvestSaúde será assinado com o Hospital São José, de Criciúma. Serão R$ 
14 milhões para construção de salas cirúrgicas e UTI e ampliação da Central 
de Material de Esterilização, do pós-cirúrgico e da estrutura do hospital. A 
documentação exigida para assinatura do convênio está em avaliação pelo 
Badesc, que vai liberar os recursos. Com isso, a obra de ampliação, iniciada 
em 2013, deve estar concluída em 2017. “Esse é o maior recurso destinado 
pelo InvestSaúde a um hospital. Será um grande avanço no serviço de saúde 
na região Sul”, destacou o secretário estadual da Saúde, Murillo Capella. 
Até agora adjunto, ele assumiu  ontem a Secretaria no lugar de João Paulo 
Kleinübing, que na sexta-feira retomou a vaga como deputado federal.

Diabéticos A fim de facilitar a vida das 
pessoas com diabetes, o senador Dário 
Berger (PMDB-SC) apresentou projeto 
de lei para tornar obrigatória a exposição 
em gôndola exclusiva de produtos dieté-
ticos à venda em mercearias, supermer-
cados, hipermercados e estabelecimentos 
similares. O projeto está na Comissão de 
Assuntos Sociais. “Queremos ajudar os 
consumidores com prescrição de dieta es-
pecial”, justificou Berger.

Saúde Vai ser lida hoje, no Plenário da 
Assembleia, o Projeto de Emenda à Cons-
tituição (PEC) proposta pelo presidente 
da Casa, deputado Gelson Merisio (PSD), 
que busca aumentar o gasto mínimo com 
Saúde de 12% para 15% até 2019. A inicia-
tiva já recebeu o apoio de outros 26 depu-
tados. A ideia é garantir que, no ano que 
vem, como o aumento é gradual, já sejam 
destinados R$ 100 milhões a mais para a 
área. Aumentando 1% a cada ano, o total 
a mais para a área, que tanto precisa de 
recursos, seria R$ 340 milhões.

A proposta de Merisio é uma forma de 
apoiar e dar celeridade à PEC oriunda de 
157 câmaras de Vereadores que também 
prevê o aumento dos repasses para a Saú-
de. Foi a primeira vez que os legislativos 

municipais se uniram para fazer uma pro-
posta desse tipo. A principal diferença é 
que o aumento seria mais lento, chegando 
a 15% apenas em 2021. As propostas de-
vem ser unificadas durante a tramitação.

Saldo positivo O PT-SC recebeu 1.072 no-
vos filiados, de março de 2015 até agora, 
contra 371 desfiliações no mesmo perí-
odo. Para o presidente estadual da sigla, 
Claudio Vignatti, a explicação é simples: 
“As pessoas estão ponderando mais e 
questionando o nível de informações que 
consomem”. Ele afirmou que “apesar de 
uma clara e ofensiva campanha de ódio 
contra o partido, o PT aumentou signifi-
cativamente seu número de filiados. Uma 
vitória e um sinal de que a sociedade vê 
no PT a manutenção de um projeto de in-
clusão social”.

Direitos Diretoria de Direitos Humanos, 
antes ligada à Casa Civil do Estado, faz 
parte agora da estrutura da Secretaria de 
Estado de Assistência Social, Trabalho e 
Habitação (SST). A nova diretora, Maria 
Elisa de Caro, tomou posse ontem e será 
responsável pela relação com os con-
selhos estaduais de direitos, como o de 
Mulheres, LGBT, Crianças/Adolescentes, 
Negros e Índios.
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Para melhorar a gestão e a produtividade e trazer 
mais inovação para seu negócio, conte conosco. 

SUA VIDA É SE SUPERAR A CADA 
DIA? ESTAMOS JUNTOS.

InteressesdeSC
Com as características de conciliador e articulador, o 
senador Dalirio Beber (PSDB-SC) estará por um ano à 
frente da coordenação do Fórum Parlamentar Cata-
rinense que, segundo ele, tem na unidade da bancada 
“Santa Catarina como partido”. “O trabalho do Fórum 
é uma luta constante e as pautas são sempre uma conti-
nuidade dos importantes pleitos na área da infraestrutu-
ra, saúde, educação e agronegócio. A batalha por inves-
timentos para Santa Catarina vai continuar. Existe um coordenador, que agora 
passa a ser a minha função, mas eu quero o sucesso do Fórum, que é a unidade 
de todos na defesa dos interesses do nosso estado”, afirma o senador. A pri-
meira agenda ainda não tem data marcada, mas já foi solicitada junto ao Mi-
nistério de Agricultura para defender os interesses da suinocultura catarinense. 
Beber sucedeu o deputado Mauro Mariani (PMDB-SC) no comando do Fórum. 
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